



PENDIDIKAN LITERASI

## Daftar Jadi Anggota Perpustakaan Kota Jogja lewat Inovasi Pandora

**Salah satu** pojok baca yang ada di Perpustakaan Kota Jogja.

**D**inas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Jogja punya berbagai inovasi untuk memberi kemudahan bagi para pemustaka. Salah satunya melalui inovasi Pendaftaran Anggota Online Perpustakaan Kota Yogyakarta (Pandora). Inovasi ini memungkinkan masyarakat bisa mendaftar sebagai anggota tanpa harus datang ke Perpustakaan Kota Jogja. Sebelumnya, pendaftaran hanya bisa dilakukan secara *offline* di Perpustakaan Kota Jogja.

Penelaah Teknis Kebijakan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Jogja, Bram Putra Perdana menuturkan Pandora diharapkan dapat memperluas akses pendaftaran anggota perpustakaan bagi masyarakat. "Sehingga pendaftaran menjadi anggota perpustakaan bisa dilakukan dengan mudah dan cepat," ujarnya saat dikonfirmasi, Selasa (23/1).

Ada sejumlah persyaratan yang wajib dipenuhi untuk mendaftar sebagai anggota perpustakaan dan mendapatkan kartu anggota. Jika pendaftar merupakan warga Kota Jogja, maka wajib menyertakan KTP. Sementara, untuk mahasiswa bisa mendaftar dengan memiliki KTP dan kartu tanda mahasiswa (KTM). "Sedangkan untuk pelajar minimal memiliki KIA [kartu identitas anak] atau kartu keluarga [KK] dan tercatat sebagai pelajar di sekolah yang berada di wilayah DIY dibuktikan dengan kartu pelajar," katanya.

Laman pendaftaran bisa diakses di website resmi milik Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Jogja. Meski pendaftaran bisa dilakukan di mana saja dan kapan saja, tapi pencetakan kartu anggota tetap dilayani di Perpustakaan Kota Jogja yang berlokasi di Jalan Suroto No.9 Kotabaru, dan Perpustakaan Pevita yang berada di Jalan Mayjend Sutoyo No.32, Kota Jogja. Untuk mencetak kartu anggota, pendaftar bisa menunjukkan bukti pendaftaran anggota Perpustakaan Kota Jogja kepada petugas. "Nantinya setelah memiliki kartu anggota ini mereka bisa langsung meminjam buku yang ada di perpustakaan," katanya.

Bram mengatakan hingga saat ini tercatat ada 70.869 anggota Perpustakaan Kota Jogja yang dibuktikan dengan kartu anggota. Di sisi lain, dia tetap berharap jumlah anggota perpustakaan bisa terus meningkat melalui layanan Pandora ini. "Sehingga layanan Pandora bisa lebih mempermudah untuk pemustaka atau masyarakat yang ingin meminjam buku di Perpustakaan Kota Jogja," katanya.

*(Afi Anissa Karin\*)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005